



XVIII Encuentro virtual
Resumen
12 de marzo de 2021
17:00 a 19:00 horas

El viernes 12 de marzo se llevó a cabo de manera virtual el XVIII Encuentro de Guerrero es Primero. Al estar cumpliendo un año del inicio de la pandemia por la COVID-19 se consideró importante que en la primera parte del Encuentro se hiciera una reflexión al respecto, y la segunda parte estuviera dedicada a dar a conocer las acciones impulsadas en el tema de salud desde Guerrero es Primero.

Para el momento de reflexión en torno a un año de inicio de la pandemia, las y los participantes se dividieron en grupos, donde intercambiaron sus experiencias y aprendizajes durante este año.

En la segunda parte de la sesión, se presentó el programa de salud de Guerrero es Primero en colaboración con otros actores, se dió a conocer el diagnóstico "Participación Ciudadana en el monitoreo y control de la covid-19 en comunidades de Guerrero" por parte de Noé Guarneros del INSP; las reflexiones y recomendaciones producto del documento por parte de Pedro Saturno del INSP y las participaciones en torno a esta presentación por parte de Rogelio Gómez Hermosillo de ACFP, Adalberto Saviñón y el Secretario de Salud, Carlos de la Peña Pintos, quien estuvo durante toda la reunión escuchando atentamente.

También se presentó un video de prevención como parte de las acciones llevadas a cabo y al final de la reunión, aunque era poco el tiempo, hubo espacio de participaciones por parte de los demás asistentes.

Enlace del video de la sesión:

<https://drive.google.com/drive/folders/1rOS8PbcdkPp2ROVOo6T21FRRNh2uwICR?usp=sharing>

Enlace de videos de prevención para difundir:

<https://drive.google.com/drive/folders/12mUZA0leh5RO6AmiWBUKljn4Ovy1Z1S6?usp=sharing>

